



Primer contacto con la nueva dirección de la compañía

Jordi Hereu se reúne con el presidente de SEAT S.A., Markus Haupt, para analizar los proyectos de la compañía en España

- Desde 2021, SEAT S.A. y el Grupo Volkswagen han recibido del Ministerio de Industria y Turismo ayudas por valor de 270 millones de euros, entre préstamos y subvenciones.
- Hereu ha valorado positivamente la estrategia de electrificación de la compañía y el grupo en nuestro país, con inversiones en la gigafactoría de baterías de Sagunto, y la electrificación de sus plantas en Martorell y Navarra.

24 de abril de 2025.- El ministro de Industria y Turismo, **Jordi Hereu**, ha recibido hoy en la sede del Ministerio al presidente interino de SEAT S.A., **Markus Haupt**, con quien ha tenido ocasión de analizar los proyectos de la compañía en España para avanzar hacia la movilidad sostenible, y la situación del sector de la automoción.

El ministro ha defendido la industria española de automoción, un sector estratégico que está afrontando una gran transformación en el impulso de la electrificación del automóvil. En este sentido, ha recordado las ayudas que SEAT S.A. y el Grupo Volkswagen han recibido del Ministerio de Industria y Turismo desde 2021 que, entre préstamos y subvenciones, ascienden a más de 270 millones de euros.

Jordi Hereu ha valorado positivamente la estrategia de electrificación de la compañía y el grupo en nuestro país, con inversiones en la gigafactoría de baterías de PowerCo en Sagunto, y la electrificación de sus plantas en Martorell y Navarra.

En total, el PERTE VEC gestionado por el Ministerio de Industria y Turismo ha adjudicado casi 2.500 millones de euros a cerca de 300 empresas a

través de las tres convocatorias lanzadas. Y está próxima la convocatoria del cuarto paquete de ayudas, dotado con 1.250 millones de euros (1.000 millones en préstamos y 250 millones en subvenciones).